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一む の誠
市  政  報  告

所属会派

所属委員会

自由民主党神戸市会議員団
企業建設委員会 委員 

曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
経歴

・ 神戸鹿児島県人会連合会 顧問 ・ 神戸亀津会 会員
・ 神戸市バドミントン協会 顧問
・ 兵庫県サイクリング協会 副会長  など

・ 神戸市須磨区に生れる
・ 須磨浦小学校 卒 ・ 神戸市立高倉中学校 卒
・ とび職として働きながら大学入学資格検定取得
・ 芦屋大学（教育学部） 卒
・ 兵庫県議会議員 秘書/衆議院議員 秘書
・ 平成15年 神戸市会議員選挙 初当選（29歳）
・ 常任委員会・特別委員会の委員長を歴任
・ 市会運営委員会委員長/神戸市監査委員
・ 自由民主党神戸市会議員団 幹事長 ・ 政調会長 等 

46
才

5回当選

高倉中学校/
保護者等からの要望を受け実現させて頂きました

第１１３代  神戸市会副議長

神戸市会副議長として

日本・ベトナム友好神戸市会議員連盟 会長就任
ベトナム総領事館にてハイ総領事と議連役員

本会議で議事の進行 神鋼ラグビー選手の表敬訪問

表彰式（神戸菊花展）

兵庫県・神戸市調整会議 「BE KOBE」モニュメント完成式典

表彰式にて祝辞

通学路(高倉町歩道橋～高倉中学校への
山道ルート）に防犯カメラを5ヵ所設置



令和２年度から実現します！

 多子世帯の インフルエンザ予防接種２回目も 2,000円助成！

いつでも気軽にご相談ください

TEL（078）739-8889 www.murano.gr.jp

市民相談受付中！

〒654-0053  神戸市須磨区天神町3丁目2 - 4 5
FAX（078）739 -8887

自由民主党神戸市会議員団 須磨区第２支部

ネコの譲渡会/
令和2年5月から実現します

保健福祉局長答
　動物管理センターの休日利用については、保護猫の譲渡を
推進するため、早急に検討をさせて頂きます。

　神戸市動物管理センターでは土曜、日曜、祝日に保護猫の譲渡
会がほとんど行われておりません。保護猫の譲渡をより推進して
いく為には当然、平日ではなく、家族で利用しやすい休日に、譲渡
会を行う必要があると思いますがいかがでしょうか？

むらの議員質 （平成３１年２月２７日 /保健福祉局）

動物管理センターにおける
土日開催が実現します!

地下鉄名谷駅舎・駅前を再整備
選挙公報での公約が実現します！

2019年12月19日 神戸新聞 朝刊（一部抜粋）

横尾小学校/
（要望を受け）クラブチームが練習する拠点校として実現

試合と同じコート面積を確保する為
収納式バスケットゴールを設置

実現させて頂きました

切手が不要に！妙法寺川公園
（要望を受け）ラジオ体操に必要な倉庫を設置

児童手当現況届
返信用封筒

保健福祉局長答
　予防接種の経費が、子育て世帯の負担になっていることから
引き続き拡充を検討していきたいと思います。

　平成31年度予算では、12歳までのインフルエンザ予防接種
について１回分を2,000円、助成するとしている。しかし、１３歳
以上については１回の予防接種（注射）で抗体が得られるが、１２歳
までの子どもは２回注射を打って抗体が得られるとされている。
つまり、２回でワンセットであり、１回分の助成では不十分と考え
る。多子世帯になればその分、負担も大きく、中途半端に１２歳ま
で1回分を助成するのであれば、２回をワンセットにして助成すべ
きと考えるがどうか。

むらの議員質 （平成３１年２月２７日 /保健福祉局）

令和2年度平成31年度
1回目　助成
2回目　なし

1回目　助成
2回目　助成

料金受取人払郵便

神戸中央局
承認

差出有効期限
令和2年10月
３１日まで

（切手不要）

イメージ

今年度中に実現します！

区役所窓口でのキャシュレス決済

市長に令和２年度予算への要望　令和元年１２月２日

区役所窓口においてキャシュレス
決済が出来るように

死亡に関する各種手続きが「お
悔やみコーナー」で一元的に出来
るように

市長に直接要望させて頂きました

ガードレールを切断し通行しやすく（高倉台1丁目）（要望を受け）子ども達を事故から守る為にガードパイプを設置

妙法寺小学校/通学路にガードパイプ

（議事録要約抜粋）

（議事録要約抜粋）
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